

僕のはちまきの色と
同じ空の色!!!
晴れましたよー!
思い切り楽しみましょう!

体育祭実行委員長
佐伯征哉
(妻中学校)



ひいらぎ祭

☆体育の部☆

5月10日 ☆妻高校運動場 ☆

運動場ではリレーや障害物競走、玉入れ、綱引き、ダンス、応援演舞が実施されました。

体育祭生徒実行委員 TAI が運営する
100%生徒主体の妻高オリジナル
妻高生による妻高生のための体育祭
大成功に終わりました~!!!

妻高校体育祭は生徒オリジナル満載

☆FESTIVAL☆

プログラムもルールも生徒が
考案! ニニギちゃんたちも呼んで
古墳でこーふん健康体操を踊ったよ



黄団団長 3年鈴木泰斗(木城中学校)

限られた準備時間で一人一人が全力で楽しんでくれたので最高の体育祭になったと思います。運営してくれた TAI の皆さん、盛り上がった黄団のみんな! 本当にありがとうございました!!

赤団団長 3年 川越優心 (妻中学校)

心地よい風が吹き雲一つない青空の下での体育祭はとても盛り上がりました。高校最後の体育祭団長として応援優勝することができてよかったです! 最高で一す!

青団団長 3年黒木健輔(穂北中学校)

天候にも恵まれすがすがしい気落ちで行うことができました。練習時間が短い中、みんなが集中することで高いパフォーマンスを発揮でき、総合優勝をとることができ素晴らしい体育祭になりました!



各学科・コースの動き

文理科学コース



今年度も生徒主体のコース集会を実施していきます。4月は歓迎行事を、5月は「ひいらぎ祭体育の部」のリーダーとTAIの代表2名ずつの話、そして定期考査が近いことからテスト勉強の仕方について座談会を開催しました。クラス内の繋がりがだけでなく、3学年の縦の繋がりがさらに深めていきます!

普通科



4月に初めての普通科集会を開き、「選択と鍛錬」をキーワードにチャレンジの重要性を共有しました。また英語科の先生方のご尽力で英検合格のための特別講座が放課後に開催されており、まずは全員一次合格できるようにガムシャラになって頑張っていきます!

福祉科



福祉科3年生が、介護技術コンテスト県大会(7月実施)に向け、校内選考を兼ねた実技テストを行いました。6月11日からは、8日間の施設での介護実習も控えており介護技術の向上に向け、磨きをかけています!

情報ビジネス
フロンティア科



今年度から IT コース3年生の授業「最先端技術」が始まりました。この授業では本校で制作したオリジナルテキストを使って、アバター制作やメタバース、VR制作、ゲーム開発環境であるUnityなどを学び、コンテンツ開発を行います!

オープンスクール 6月22日(土)
中学生の皆さんお待ちしております!!



公式INSTAGRAM



みてみてー★

妻高インスタやってるよ

